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食 育 推 進 コ ナー ー

（
左
か
ら
）一
颯
君
、侑
里
ち
ゃ
ん
、瑠
菜
さ
ん

広島商業高校と平和について学習

大阪桐蔭高校サッカー部との合同トレーニング

「みやぎ食育フォーラム～みやぎの食育を次世代に
  つなげよう～」を開催します！

　

祖
父
、両
親
を
含
め
空
手
一

家
に
育
つ
３
人
の
き
ょ
う
だ

い
。地
元
道
場
の「
紘こ

う
ぶ
か
い

武
会
」で

心
身
を
鍛
え
て
い
ま
す
。

　

長
女
の
瑠
菜
さ
ん
は
、８
月

に
東
京
で
開
か
れ
た
第
18
回
全

日
本
少
年
少
女
空
手
道
選
手
権

大
会
に
宮
城
県
代
表
の
一
人
と

し
て
出
場
、形
の
部
で
３
回
戦

ま
で
進
み
ま
し
た
。「
も
っ
と
稽

古
を
し
て
、さ
ら
に
い
い
成
績

を
上
げ
た
い
」と
、高
い
向
上
心

を
持
ち
続
け
て
い
ま
す
。

　

長
男
の
一
颯
君
は
、小
学
１

年
か
ら
空
手
を
始
め
、順
調
に

上
達
し
て
き
ま
し
た
。今
後
は

各
種
大
会
に
出
場
す
る
中
で
、

実
力
ア
ッ
プ
を
目
指
し
て
い
き

ま
す
。

　
次
女
で
末
っ
子
の
侑
里
ち
ゃ

ん
は
、ま
だ「
デ
ビ
ュ
ー
」前
。姉

や
兄
の
稽
古
の
様
子
や
試
合
を

見
て
、目
を
輝
か
せ
て
い
ま
す
。

　

母・
裕ゆ

み美
さ
ん
は「
礼
儀
作

法
、相
手
を
敬
う
心
も
養
っ
て

ほ
し
い
」と
子
ど
も
た
ち
を
励

ま
し
ま
す
。

　
父・一は

じ
めさ
ん
は「
目
標
を
掲
げ

努
力
す
る
こ
と
が
大
切
」と
３

人
の
成
長
を
見
詰
め
ま
す
。

　こんにちは。桜坂高校です。
　今月は、生徒会の活動についてお話します。
　本校の生徒会では、他校との交流が盛んに行われて
います。今回は夏休みに行われた交流事業について紹
介します。

《広島市立広島商業高校との交流会》

　これは、平成24年度に統合前の石巻市立女子商業
高校を広島商業高校の先生が訪問して以来続いている
交流で、今年も代表生徒が桜坂高校を７月26日に訪
れました。

と　　き　11月16日（金）　午後１時～３時30分
と  こ  ろ　東北歴史博物館　講堂（多賀城市高崎一丁目22-1）
内　　容　パティシエール  柿

かきさわ

沢 安
あ や

耶 氏の講演

　テーマは「～身土不二～野菜と大豆のパワーで身体も地域も元気になろう！」。
柿沢氏は、世界初の野菜スイーツ専門店を開店、新しいムーブメントを作ったパティ
シエとして注目され、農林水産省を中心とした自給率アップをうたう政府広報活動
「FOOD ACTION NIPPON」のメンバーとしても活躍中の「パティスリーポタジ
エ」オーナーパティシエール。このほか活動事例発表もありますので、皆さんのご来
場をお待ちしています。
□問 　県健康推進課　食育・栄養班　☎022-211-2637
　　健康推進課（内線2428）

「みやぎ食育フォーラム～みやぎの食育を次世代に
  つなげよう～」を開催します！

石巻市立桜坂高等学校

桜坂だより
第３号

盛んな交流　生徒会活動

３人で精進、空手の道

髙
橋 

瑠る

菜な

さ
ん（
11
歳・中
津
山
第
一
小
５
年
）

一い
っ
さ颯

君　
　
　
　
（
８
歳
・
同
３
年
）

侑ゆ
う

里り

ち
ゃ
ん
（
３
歳
・
新
田
保
育
所
）

桃
生
地
区
・
神
取

　今年は、平和教育について戦争や原爆の悲惨さなど
を、動画や資料などを使ってとても分かりやすくお話
ししてもらいました。
　原爆に関する映像を見たときは、とても衝撃を受け
ましたが、平和の大切さを学ぶことができました。
《大阪桐蔭高校との生徒会リーダー講習会》

　
大阪桐蔭高校サッカー部は東日本大震災以降毎年被災
地を訪問し、復興の様子を学ぶなど、各地の学校と交
流を図っています。
　７月28日に部員が初めて桜坂高校を訪れ、本校生
徒と防災をテーマにグループワークを行い、全体共有
として発表をしました。
 大阪桐蔭高校の生徒は、この体験を大阪に持ち帰り
これからの活動に生かしたいと話していました。その
後、桜坂高校の運動部の生徒と一緒に準備運動などト

レーニングを行いました。参加した生徒は、全国レベ
ルの部員たちの練習を体験することができ、とても貴
重なことだと話していました。

《石巻市子どもの未来づくり事業》
　８月４日に１・２年生の生徒会執行部６人が参加し
ました。石巻の未来について考えるというテーマで、
小・中学生のグループに入りファシリテーターとして
意見を引き出すという役割でした。最初は難しく感じ
たけれど、徐々に慣れてきて、多くの意見を引き出す
ことができたのでよかったという感想をもらいまし
た。

　この他にも、生徒会ではテスト週間を除く毎週金曜
日の朝に昇降口前での挨拶運動を実施して、挨拶の活
性化と品格ある制服の着こなしを呼びかけるなど、学
校生活を充実させるために、自分たちでいろいろなこ
とに取り組んでいます。
　また、桜坂高校には、生徒会活動のほかに家庭クラ
ブという組織があり、全校生徒がクラブ員になってい
ます。
　家庭クラブは、「創造」、「勤労」、「愛情」、
「奉仕」の基本精神のもと各種ボランティア活動や美
化活動、体験学習などを行っています。
　私たち桜坂高生は、さまざまな活動を通して、女子
力が高まっていくような気がします。

　
亀
山
な
つ
み
さ
ん
は
大
正
７
年
８
月
20

日
、渡
波
鹿
松
に
生
ま
れ
ま
し
た
。20
代
中

ご
ろ
に
、流
留
で
運
送
業
を
し
て
い
た
阿

部
徹
さ
ん
と
結
婚
。徹
さ
ん
が
婿
入
り
し

１
男
１
女
に
恵
ま
れ
ま
し
た
が
、２
人
目

が
生
ま
れ
た
直
後
に
徹
さ
ん
は
戦
争
に
徴

集
さ
れ
、戦
死
し
ま
し
た
。

　
戦
後
は
知
り
合
い
の
水
産
加
工
場
で
働

い
た
後
、渡
波
保
育
所
や
ふ
た
ば
保
育
所

な
ど
で
給
食
業
務
に
従
事
。そ
の
後
は
、大

手
町
に
あ
っ
た
母
子
寮
で
寮
母
と
し
て
働

き
、子
ど
も
を
養
い
ま
し
た
。

　

一
人
っ
子
と
い
う
こ
と
も
あ
る
の
か
、

し
っ
か
り
し
て
い
て
芯
が
強
い
性
格
。こ

れ
ま
で
大
病
し
た
こ
と
は
な
い
と
の
こ

と
。食
事
も
自
分
で
食
べ
て
お
り
、肉
類
、

魚
介
類
が
好
物
で
す
。

　
幼
い
頃
か
ら
華
道
、茶
道
を
習
う
傍
ら
、

レ
ー
ス
編
み
や
合
唱
団
に
参
加
し
て
活
動

す
る
な
ど
多
趣
味
な
面
を
持
ち
合
わ
せ
て

芯
が
強
い
し
っ
か
り
者

い
ま
す
。

　
現
在
は
長
女
の
養
子
さ
ん（
73
）と
２
人

暮
ら
し
。週
３
回
の
デ
イ
サ
ー
ビ
ス
と
月

数
回
の
シ
ョ
ー
ト
ス
テ
イ
を
利
用
し
て
い

ま
す
が
、最
近
の
楽
し
み
は
こ
こ
で
い
ろ

い
ろ
な
人
と
話
す
こ
と
。「
娘
と
一
緒
に
暮

ら
し
て
い
る
こ
と
、自
分
で
体
に
気
を
つ

け
る
こ
と
が
健
康
の
秘
け
つ
」と
話
し
て

い
ま
す
。

亀
山
な
つ
み
さ
ん�

１
０
０
歳（
湊
町
）
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　雄勝半島突端にある大須埼灯台が、（一社 )日本ロマンチスト協会が選ぶ「恋
する灯台」に、灯台が立地する石巻市が「恋する灯台のまち」に認定され、
10月 9日、同協会の波房会長から認定証が送られました。大須埼灯台から見
下ろすとハート型に見える大須漁港の風景は、雄勝地区の新たな観光名所とし
て期待されます。

　河南地区敬老会が９月８
日、遊楽館で開かれ、長寿と
健康を祝いしました。市長ら
の祝辞に続き、地元の小学６
年生の男女２人が「おじいさ
ん、おばあさん。長生きして
ください」と感謝の思いを込
めた敬老作文を読み上げまし
た。約300人の出席者は健康
維持のため軽く手足を動かすダンベル体操を体験したほか、地域の愛好
者らによる歌や踊りなどの演芸を楽しみました。

　10月７日、二子三丁目の
公園で約400年以上続く伝統
行事「北野神社奉祝祭」が開
かれました。舞台では「釜谷
長面尾の崎法印神楽保存会」
と「女川法印神楽保存会」に
より、８時間にわたって11
演目が披露されました。この
祭りは震災後、追波川河川団
地の仮設住宅で行ってきましたが、集団移転が進んだことから初めて二
子団地での開催となり、地域住民や遠方で暮らす皆さんも多く訪れ、故
郷を思いながら神楽を懐かしんでいました。

　市消防団北上地区団は９
月16日、北上中学校校庭で
本年度の消防演習を行いまし
た。７チームが機械器具点検
の後、積載車操法競技を実施
し、日夜訓練に取り組んでき
た成果を発揮しました。審査
の結果、１位は第１分団・釜
谷崎班、２位が第３分団小滝
班、３位が同相川班となりました。団員は、地区の安全安心のための技
術向上をあらためて誓いました。

　石巻港に９月18日、英国
籍の豪華客船「ダイヤモン
ド・プリンセス」（11万5,875
㌧）が初寄港しました。過去
最大のクルーズ船の入港を歓
迎し、地酒を振る舞ったほ
か、ホヤの焼き物やかまぼこ
など石巻の海産物を販売しま
した。乗客2,714人のうち、
８割が欧米人。「いしのまき元気いちば」まで運行の大型バスに乗るな
どして石巻観光を満喫しました。

　牡鹿公民館主催の「牡鹿ウ
オーキング教室」が10月５
日、御番所公園周辺で行われ
ました。住民ら10人が石巻ウ
オーキング会の指導を受け、
適度に起伏のある往復2.5㌔
のコースを歩きました。秋晴
れの下、目前に見える金華山
や太平洋を望む景観などを楽
しみながら、それぞれのペースを守り、爽やかな汗を流しました。

　桃生地区は９月３日、交通
死亡事故ゼロ連続1,000日を
達成しました。翌４日、桃生
総合支所で河北警察署長から
感謝状の伝達式が行われまし
た。桃生地区は平成27年12
月８日以来、交通死亡事故が
起きていません。さかのぼれ
ば、26年度にも交通死亡事
故ゼロ1,500日を記録しています。今後も関係機関が一丸となって交通
死亡事故のない、安心の住み良い地域を持続します。

「長生きしてね」児童が作文

大須埼灯台、「恋する灯台」認定

二子団地で法印神楽奉納

地域の安全守り 操法技術を競う

「ダイヤモンド・プリンセス」初寄港

秋の景色楽しみ  爽やか汗

交通死亡事故ゼロ1000日達成

ハ
ー
ト
形
漁
港
見
下
ろ
す
ス
ポ
ッ
ト

地
区
敬
老
会

北
野
神
社
奉
祝
祭

消
防
団
北
上
地
区
団
が
演
習

欧
米
の
乗
客
ら
を
歓
迎

ウ
オ
ー
キ
ン
グ
教
室

感
謝
状
伝
達
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雄 勝
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河 南河 南


